



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 784

Girón sede de torneo de baloncesto

Se llevó a cabo el torneo de baloncesto denominado 'El Reto 24/7'. Son 12 equipos de diferentes ciudades como Bucaramanga, Barrancabermeja, Socorro, San Gil, Girón como anfitrión, entre otros, los participantes activos de esta propuesta deportiva.

El evento organizado por Cajasan y apoyado por la Administración Municipal, tuvo el objetivo de incentivar este deporte en los más jóvenes, ya que las categorías invitadas eran Sub 12 y Sub 16.

Así mismo, cabe destacar que los equipos participantes del Monumento Nacional hacen parte de las Escuelas de Formación Deportiva de la Administración del Tejido Social.

¡Construimos Tejido Social!

Junio 14 de 2018